

令和元年度「三芳地区におけるご意見及びご要望」への対応進捗状況

令和元年度タウンミーティングでのご意見・ご要望	令和元年度 市からの回答	担当課	令和2年度 進捗状況 (2020.7月現在)
<p>車を運転できなくなったら、簡単に利用できるシステムが欲しい。こまめにあちこち回れるようなものにしてほしい。</p>	<p>5年、あるいは10年先を考え、西条市ならではの形を作っていくとけない。 デマンドタクシー（※利用者の予約に合わせて自宅や乗降ポイントまで送迎する乗り合いタクシー）にシフト(移行)できないか、引き続き検討していく。</p>	<p>地域振興課 0897-52-1720</p>	<p>デマンドタクシーについては、利用してもらえる環境づくりを検討しています。 三芳地区においては、将来的に、バス路線の廃止や見直しが生じたタイミングで、デマンドタクシーの導入を検討したいと考えています。</p>
<p>大明神川の砂について、除去した砂利の処置に困っているとのことだが、砂利運搬に船を使い中四国・大阪・東京エリアを対象を広げるか、海辺へ仮置きしてはどうか。 業者にとってもらってはどうか。</p>	<p>大明神川は県が管理する2級河川であることから、東予地方局建設部に照会したところ、次の回答がありました。 ・堆積土砂の撤去については、限られた予算の中で緊急性の高い箇所から計画的に実施しており、今年度も撤去工事を実施する予定。 ・また、土砂流出の対策として上流で砂防堰堤を計画している。 ・土砂の処分については、運搬処分費用が土砂の撤去数量に影響することから、費用対効果を考慮した設計に努めるとともに、各種法令を順守して実施している。 ・民間の活用については、過去に実績があるものの、再利用の需要がないことから現在は実施されていない。 要望事項については、今後も県と市で連携を図りながら対応していきたいと考えています。</p>	<p>港湾河川課 0897-52-1543</p>	<p>大明神川においては、県が令和元年度から2年度の間次ぎの4件の工事を実施または実施予定で、堆積土砂を撤去しています。</p> <p>① 河川防災緊急対策工事 宮内橋付近 V=2,500m³ (完了) ② 河川防災緊急対策工事 今治小松自動車道～天井川大橋 V=3,100m³ (完了) ③ 総合流域防災工事 天井川大橋～大明神川橋 V=22,500m³ (施工中) ④ 今後発注予定</p> <p>土砂の処分については、他事業関連の場所において有効活用し、運搬処分費の抑制に努めています。</p>